
                               平成 31 年 2 月 16 日 

 

八景会役員会議事録(2 月 16 日) 

 
日 時： 平成 31 年 2 月 16 日(土) 14:00~17:00  

場 所： 神奈川県地域労働文化会館 

出席者： 神尾（会長）、小元（副会長）/議事録作成、堀田（会計）、関口（総務）、 

戸田（総務）久保田（総務）、米田（理事）、貝賀（理事）、神前（理事）・・・計 9 名 

＜議題＞ 

１．3 月 2 日（土）八景会総会の件 

1-1.2018 年八景会決算報告 堀田会計より収支決算（吉澤監査役監査済）について報告 

             があった。 

1-2.2019 年八景会予算説明 堀田会計より来年度予算の説明があった。審議決定された。 

 

1-3.2018 年八景会活動報告 神尾会長より活動報告があった。 

1-4.2019 年八景会活動計画 神尾会長より活動計画の説明があった。内容については 2018       

              年活動を周到することが大きな柱となっている。審議決定。 

1-5.2019 年八景会役員選任 退任役員 久保田雅之：新任役員 小池一典（S53 卒）総務 

             2018 年第二回の八景会役員会にて新任が選出された 

             神前迪香（H24 卒）、貝賀由佳（H24 卒）、垣本香奈（H24 卒） 

             各理事から総務への選任。また、眞野宏理事、米田眞彦理事および 

関洋一郎理事の総務への選任（この決定で、役員は会長、副会長、 

会計、監査、総務の役職のみとなった）。以上審議決定された。 

              

２．現役特別支援費の件 

  米田理事より、八景会より特別支援を聞くのではなく、現役が自己活動のなかでどうしても

賄いきれない状況などで支援を申しだされた内容について、八景会が支援を考量するのが建

前と考えるとの意見が出された。 

  審議の結果としては、現役男子部、女子部独自の収支会計（おおまかな収支内容がわかる資

料でよい）を八景会に出してもらい、それをベースに特別支援の申し出を行ってもらうこと

をひとつの意見として、今後も継続して考えていくこととした。 

３．コーチ資格取得の件 

  女子部で資格取得希望者（本年卒業の小田島さん）有。今後は社会人での資格取得は時間的 

な制約が難しいこともあり OB・OG に限らず現役が資格取得を希望するなら支援の対象とす

ることを継続審議とする 

４．特別支出予想の件 

  来年開催される東京オリンピックでのホッケー協会からの寄付要請が仮にあった場合は、八 

景会として趣旨に賛同できるか（会員の支持が得られるか）、また財政状況も十分考慮し決 

定する。 

                                                         以上 


